



viaje a benín
agosto 2025

Nuestra propuesta consiste en acercarnos a la realidad beninesa, disfrutar de *un intercambio cultural enriquecedor para ambas partes* y conocer los enclaves más interesantes del sur del país



Este mes de agosto, proponemos un viaje de 2 semanas para conocer la cultura beninesa, sus gentes, sus costumbres, cosmovisión y modo de vida. Nos alojaremos en la casa de Ahozon, situada entre Cotonou y Ouidah.



El objetivo principal del proyecto Afroyeye en el mes de agosto es entregar becas escolares a más de 600 niños/as de la localidad, para la vuelta al cole del curso 2025-26. Entre todos los viajeros, haremos las compras de material necesario (mochilas, material escolar, uniformes, etc.), que entregaremos durante el viaje. Además, en función de los distintos perfiles, trabajaremos para ver que es lo mejor que podemos aportar como grupo.

Intercalaremos días de estancia y convivencia en Ahozon, con excursiones y visitas a los lugares más interesantes del sur del país, en un viaje experiencial, que **nos permitirá acercarnos a la realidad africana, desde la humildad y el respeto, en un viaje transformador, lleno de momentos únicos e inolvidables, que no dejará a nadie indiferente.**



Días de intercambio cultural en Ahozon

INTRODUCCIÓN A LA CULTURA BENINESA

- Intercambio de idiomas. Aprender saludos en fon (idioma local) y francés.
- Compra de telas y confección de trajes africanos
- Introducción a los ritmos y danzas beninesas

INTRODUCCIÓN A LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL Y A NUESTRO PROYECTO

- Conceptos básicos: relaciones Norte-Sur. Realidad Africana. Benín
- Infancia: organización y gestión de las becas educativas
- Mujeres: entrega de microcréditos para el empoderamiento económico de las mujeres





VISITA DE LOS MERCADOS DE PAHOU O OUIDAH (DIURNOS Y/O NOCTURNOS).

Las mujeres del pueblo serán nuestras mejores guías, y podremos acompañarlas en sus rutinas diarias de compra y venta de sus productos en el mercado.



INTERCAMBIO CON FAMILIAS, ESPECIALMENTE CON MUJERES Y NIÑ@S

Actualmente, se imparten clases de apoyo escolar dos días por semana en la sede de Afroyeye. Se podrá participar en estas clases y organizar juegos y talleres con los niños/as.

VISITA DE LOS COLEGIOS PÚBLICOS Y PRIVADOS

En el mes de agosto, hay campamentos de verano en las escuelas de la localidad. Participaremos una mañana en una sesión.

CEREMONIAS DE VUDÚ

Benín es conocido por ser la cuna del vudú, religión tradicional animista tradicionalmente africana. Muy probablemente, asistiremos a alguna de estas celebraciones que se organizan en la zona, con baile, música, tambores, donde según sus creencias, los danzantes bailan poseídos por los espíritus, en un espectáculo místico único.

OTRAS IDEAS

Estamos abiertos a propuestas por parte del grupo, como preparar espectáculos y/o talleres de danza, deportes, pintura, manualidades, teatro, etc.

Realizaremos al menos 5 excursiones durante nuestra estancia en los lugares más bonitos del sur del país:

GANVIÉ, LA VENECIA AFRICANA

Visitaremos Ganvié, la famosa Venecia Africana. Ganvié (Patrimonio de la humanidad de la Unesco) es una ciudad lacustre de 60.000 habitantes, fundada en el s. XVI como refugio de la etnia Tofí que evitaba ser esclavizada. Es fascinante recorrer los canales y ver la vida diaria de sus pobladores.



OIDAH, CIUDAD HISTÓRICA

Ouidah fue el principal puerto comercial y esclavista de África Negra desde el s. XIV hasta mediados del s. XIX. Candidata a ser patrimonio Unesco por su fortaleza portuguesa, el camino de los esclavos, las viviendas afro-brasileñas, el bosque sagrado de las deidades vudú, y el templo de las serpientes pitones. Una visita intensa que nos adentrará en la realidad del comercio de esclavos. En memoria de estos, se construyó el monumento de La Puerta de No Retorno. Recomendamos la película de Santiago Zannou con este mismo nombre.

DANZA Y PERCUSIÓN EN POSSOTOMÉ

Pasaremos un día en este precioso lugar de la provincia de Mono, conocido por tener una fuente de agua termal, donde se embotella el agua mineral de Possotomé que estaremos bebiendo durante todo el viaje. Nuestros amigos locales nos enseñarán su pueblo, el lago y la actividad de su asociación Nade Miledo (bienvenidos, en la lengua Sahoué).

Si el grupo está de acuerdo, tendremos la oportunidad de contratar una clase de danza y percusión y aprender distintos ritmos típicos del país, con un grupo de percusionistas que nos acompañaría con música en directo. Si alguien no se animara a bailar, tendría la oportunidad de aprender percusión, si lo desea. Además, si coinciden las fechas, iremos a visitar algún mercado nocturnos y muy probablemente, ya que es una región tradicionalmente animista, tendremos la suerte de asistir y participar en alguna ceremonia vudú. Haremos una excursión sobre el Lago Aheme de Possotome y saldremos a tomar algo y bailar el Cupé Decalé (danza moderna) en una de las buvettes o tradicionales hoteles de la zona.



PORTO NOVO, CAPITAL POLÍTICA DE BENÍN.

Salimos temprano rumbo a la capital política de Benín, Porto Novo, ciudad histórica fundada por los portugueses en s. XV. El casco antiguo está repleto de edificios de varias épocas que, a pesar de su estado de conservación, nos proporcionarán información relevante sobre la historia de la ciudad. Visitaremos el barrio colonial y el mercado central, donde destaca la mezquita de puro estilo afro-brasileño.

EXCURSIÓN POR EL LAGO RIVES DU TOHO

Tendremos la ocasión de hacer una escapada-paseo por el lago Rives du Toho, disfrutar del bonito paisaje y de un paseo por el pueblo pescador al otro lado del lago



ENTREGA DE BECAS Y MICROCRÉDITOS

ENTREGA DE MATERIAL ESCOLAR, BECAS DE FORMACIÓN PROFESIONAL Y MICROCRÉDITOS

Durante el mes de agosto, además del material escolar para la infancia, entregaremos becas de formación profesional a los adolescentes que tengan una mayor situación de vulnerabilidad, por ser huérfanas y/o por estar en situación de extrema pobreza. Con 50 € podemos amadrinar a una niña/o o joven, comprándole el material escolar necesario para el curso, o financiando 6 meses de formación en un oficio (costura, peluquería, informática, mecánica, etc). Los que no puedan acompañarnos en el viaje, podrán estar con nosotros y colaborar con este proyecto realizando su aportación a través de la web: www.afroyeye.org



Quiénes somos

Los organizadores del viaje somos Rosa, Marin Casimir, y Leo de 8 años, nuestro acompañante. Estaremos pendientes del grupo durante el viaje y haremos todo lo posible para que estéis a gusto y contentos, adaptarnos en la medida de lo posible a vuestras necesidades y enseñaros lo mejor de Benín, desde nuestro punto de vista y conocimiento, en un viaje familiar, preparado con mucho cariño.

Para cualquier duda o cuestión, por favor contactad con nosotros por teléfono o whatsapp: **Rosa (628 85 33 81), Marin Casimir (631 99 80 74).**



DETALLES DEL VIAJE

FECHAS:

1. del 1 al 16 de agosto 2025
2. del 15 al 30 de agosto 2025

PRECIO: 950 €

Reservas: 150 €. Se abonará esta cantidad como reserva no reembolsable antes del viaje. El resto se abonará en efectivo en Cotonou.

SI INCLUYE:

- Alojamiento en casa familiar
- Desayunos, comidas y cenas
- Traslados de llegada y salida al aeropuerto.
- Excursiones (transporte, guías locales y entradas)

NO INCLUYE:

- Vuelos internacionales
- Visados (<https://evisa.gouv.bj/fr/>)
- Seguro de viaje
- Comidas y bebidas “extraordinarias”
- Propinas
- Cualquier servicio no indicado específicamente en el apartado de servicios Incluidos tendrá consideración de NO incluido.

INFORMACIÓN PRÁCTICA



Es obligatoria la vacuna de la fiebre amarilla y se recomienda la hepatitis, además de la profilaxis de la malaria. No obstante, es importante acudir al centro internacional de vacunación para informarse adecuadamente.



Para la obtención del visado es necesario tener el pasaporte con validez mínima de 6 meses desde la salida del país. El visado se puede obtener online en <https://evisa.gouv.bj/en/> y puede tardar desde unas horas a varios días, por lo que se recomienda hacerlo una semana antes.



Benin tiene una época seca de octubre a abril y una época lluviosa de mayo a septiembre. En época seca, las temperaturas máximas se sitúan en los 32 grados y en la época de lluvias, en 28 grados.



La moneda de Benín es el Franco Cefa (CFA). No es sencillo pagar con la tarjeta de crédito ni sacar dinero en los cajeros, así que lo mejor es llevar dinero en efectivo y cambiarlo a moneda local bien en el aeropuerto o en los bancos. Actualmente, 1 euro equivale a 655 CFA.

Hasta Pronto!



<https://afroyeye.org/>



@afroyeye



afroyeyeshop@gmail.com



Afroyeye



628 85 33 81 (Rosa)

